

第2859回例会 令和4年7月14日(木)

出席委員会委員長	神谷正康
会員総数	22名
本日の出席者(免除者)	17名(4名)
本日の出席率	77.2%

会長あいさつ

会長 早川比呂太 君

本日は令和4年11月12日～13日で行われる地区大会のホストを務められる常滑RCの方が、地区大会のPRにみえてますので後ほどお願いいたします。今日は先週お休みでした新会員の藤井知明君が例会初参加をしていただきました。仕事で忙しい中ではありますが、8月4日の早朝例会を除いて8月までの例会には出席いただけるとのことですので、よろしくお願いいたします。

さて私事ですが、前立腺がんの治療で今年の1月からホルモン療法を行い、がんが小さくなった半年後の6月14日から7月1日まで陽子線治療を行いました。週4回で3週間12回の陽子線照射を行いました。陽子線治療中及び直後は禁酒でしたので、先週の7月7日の例会の前日に24日ぶりにお酒解禁となり、普段の生活に戻りました。お陰で現在PSA値が正常で上限が4に対し8あった数値が現在は0.01まで下がり正常値になりました。これから経過観察になりますが、他のがんの早期発見にも今後注意していきたいと思います。

今週のスマイル

親睦委員長 田中三千雄 君

2022-23年度地区大会幹事 富田 真規君

2022-23年度地区大会実行委員 中野 順之君

本年度地区大会ホストの常滑クラブです。たくさんのご参加を心よりお待ちしております。

早川比呂太君 富田幹事、中野委員、本日は地区大会PRご苦労様です。また年間方針発表3名の方よろしくお願いします。

渡邊 徹君 一年間よろしくお願いします。

近藤清隆君 藤井君、近藤君、ようこそ一色RCへ。入会ありがとう！

鳥居萬里君 常滑RC 富田様、中野様お越しいただきありがとうございました。

神谷 林君 今日の渡邊君、鈴木君、篠田君、ご苦労様です。

篠田義隆君 職業奉仕スピーチします。よろしくお願いいたします。

藤井知明君 本日からよろしくお願いいたします。

太田幹浩君 本日よりよろしくお願いします。

鈴木茂朗君 本年度、社会奉仕委員長をさせていただきます。皆様の支援をよろしくお願いいたします。

池田榮三君 各委員長の方々、今期もよろしくお願いいたします。

尾崎三枝子君 常滑RCの富田様、中野様ようこそ西尾一色RCへ。

田中三千雄君 たくさんのスマイルありがとうございます。

13件 30,000円

本日の卓話

『年間方針発表』 幹事 渡邊 徹 君



今年度、幹事を拝命致しました渡邊です。

西尾一色ロータリークラブに入会し、まだ7年目です。クラブの諸先輩方も御高齢になられ、会員数も年々減少傾向に伴い、幹事と言う大役が！そして創立60周年と言う節目の年に拝命頂き、とても身の引き締まる思いで御座います。

なんとなくロータリークラブの事を理解し始めて来た頃ですので、自分で務まるか不安でありますが、会員増強も含め一生懸命務めて参りますので、皆様どうか一年間ご協力よろしくお願いいたします。

箆橋美久ガバナーの地区方針【未来を描こう、笑顔でつながろう】(～1人1人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～)では、地域社会に役立つような変化にも対応できる持続可能なクラブに成る様例会運営を努めます。

西尾一色ロータリークラブの早川会長の会長方針【楽しくなければつまらないpart2】まず、ロータリー活動を通じて会員自身が社会奉仕活動を楽しんで行い、地域社会、地域住民の喜びに寄与出来る様会長会員の皆様と一緒に目指します。

新型コロナウイルス影響で油断できない状態ですが、臨機応変に対応していきながら早川会長の思いを活動に反映し例会、社会奉仕活動を行って行きます。会員の皆様一年間協力宜しくよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス影響で油断できない状態ですが、臨機応変に対応していきながら早川会長の思いを活動に反映し例会、社会奉仕活動を行って行きます。会員の皆様一年間協力宜しくよろしくお願いいたします。

『年間方針発表』 社会奉仕委員会 鈴木茂朗 君



今年度の社会奉仕活動としては大きな課題ではありますが、地球温暖化が危惧されている中で『カーボンニュートラル』一連の人為的活動を行った際に、排出

される二酸化炭素と吸収される二酸化炭素が同じ量にする、という考え方を示す標語です。

我々が身近で出来る事としたら、1本の植樹からではないかと考えます。

そこで、本年度はメンバー1人、1本の植樹をしようと考えています。また、私たち1人ひとりが電気の使用量を減らす事、車で移動を減らす等出来る事から始める様に運動を考えていきたいと思えます。

『年間方針発表』 職業奉仕委員会 篠田義隆 君



ロータリー会員は、職業の上にベースを置き、奉仕活動に重きを置いているグループです。職業奉仕はロータリーのゴールデンプレートであり曲線であります。

新型コロナウイルス禍とプーチンによるウクライナ進行禍に見舞われ世界中が大変なことになっております。昨今、各職業にも悪い影をあたえており、流通、物価、人流に混迷を起こしており、無力感が漂っております。

今年度の活動としては下記のことを行いたいと考えております。

- ①会員各位の職業感をスピーチ
- ②4つのテスト
- ③知多地区の職場深訪
- ④アナログとデジタルの関係

2022年11月12日・13日地区大会のPR
2022-23年度地区大会幹事 富田 真規君（常滑 RC）
2022-23年度地区大会実行委員 中野 順之君（ " ）



【藤井知明君 入会セレモニー】



今週の献立

【 かん田 】

